

**ACUERDOS ADOPTADOS EN SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE
DEPARTAMENTO DE GEOGRAFÍA, HISTORIA Y HUMANIDADES CELEBRADA EL
DÍA 3 DE MAYO DE 2019**

Comienza la sesión a las 12:35h.

Punto 1 del orden del día: Información de la dirección

La Directora informa de los puntos del Consejo de Gobierno que afectan a nuestro Departamento:

- De la adaptación del Reglamento del Régimen Interno del Departamento a los nuevos Estatutos de la Universidad de Almería.
- De la aprobación del doble título del Máster en Estudios Avanzados en Historia: el Mundo Mediterráneo Occidental.
- De las vinculaciones y adscripciones del Grado en Trabajo Social.
- Del aumento de las horas del crédito docente para los segundos cursos de los Grados.

También informa de la convocatoria de la Junta de Dirección para tratar la modificación de la Ordenación Docente del Ámbito de Geografía.

Punto 2 del orden del día: Aprobación, si procede, del borrador de adaptación del Reglamento del Régimen Interno del Departamento a los nuevos Estatutos de la Universidad de Almería.

La Comisión encargada de la adaptación se ha reunido en dos ocasiones para realizar este trabajo. Una vez finalizado, se envió a todos los miembros del Departamento para que pudieran hacer alegaciones. Se han presentado dos alegaciones. Se ha aceptado la que hace referencia al lenguaje inclusivo y se ha acordado no modificar el punto 23.4 de dicho Reglamento de Régimen Interno.

Se aprueba por asentimiento

Punto 3 del orden del día: Información del Grupo de Trabajo del Grado en Humanidades y aprobación, si procede, de solicitud de una reunión con el Sr. Decano de la Facultad de Humanidades para tratar sobre el estado actual de dicho Grado, el seguimiento de las modificaciones del Verifica y planes de futuro.

La Directora da la palabra a los miembros del Grupo de Trabajo para que informen al Departamento de las gestiones que han realizado y de la información que han recabado.

Se genera un intenso turno de intervenciones y se ve como la información es confusa. Se acuerda que se solicite una reunión con el Sr. Decano, pedida desde la Dirección del Departamento, para tratar sobre el estado actual del Grado en Humanidades, el seguimiento de las modificaciones del Verifica y planes de futuro.

Se aprueba por asentimiento

Punto 4 del orden del día: Aprobación, si procede, de la propuesta de solicitud del área de Historia Contemporánea para que sea vinculada y adscrita a la asignatura “Claves del Mundo Árabe Moderno” del Grado en Filología Hispánica.

La Directora informa de cómo en el Consejo de Gobierno, 3 de mayo, a instancias de la Facultad de Humanidades y de los Vicerrectores, se ha aprobado que esta asignatura no se ofertará el año que viene.

El coordinador del Área de Historia Contemporánea explica las razones que tiene dicha área para solicitar la vinculación y adscripción de dicha asignatura.

Se decide someter a votación la solicitud de vinculación de la asignatura:

Resultado de la votación:

19 votos a favor.

2 abstenciones

Se aprueba con 19 votos a favor y dos abstenciones

Punto 5 del orden del día: Estancias de investigación.

Se solicitan la siguiente estancia de investigación:

D. José María Muñoz Terrón modifica las fechas de una estancia que había sido aprobada con anterioridad.

Se aprueba por asentimiento

Se levanta la sesión a la 14:25 h.

La Secretaria del Departamento de Geografía, Historia y Humanidades

Fdo.: Manuela García Pardo